



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
RAPAT KERJA BADAN LEGISLASI DPR RI  
DENGAN MENTERI HUKUM DAN HAM RI (MENKUMHAM)  
DAN PANITIA PERANCANG UNDANG-UNDANG  
DEWAN PERWAKILAN DAERAH (PPUU DPD)  
DALAM RANGKA EVALUASI PROLEGNAS  
DAN PENYUSUNAN PROLEGNAS RUU PRIORITAS TAHUN 2024**

**MASA PERSIDANGAN I TAHUN SIDANG 2023-2024  
TANGGAL 22 AGUSTUS 2023**

Tahun Sidang	: 2023-2024
Masa Persidangan	: I
Rapat Ke	: 9
Jenis Rapat	: Rapat Kerja
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/tanggal	: Selasa, 12 September 2023
W a k t u	: Pukul 13.19 WIB s/d 14.00 WIB.
T e m p a t	: Ruang Rapat Badan Legislasi
A c a r a	: Pengambilan keputusan atas hasil Evaluasi Prolegnas dan Penyusunan Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2024.
Ketua Rapat	: Dr. Supratman Andi Agtas, SH, MH
Sekretaris	: Widiharto, S.H., M.H.
Hadir	: 1. Anggota: Hadir 36 Orang dan Ijin 8 Orang dari 9 Fraksi dari 80 Orang Anggota.
	: 2. Undangan: - Wakil Menteri Hukum dan HAM RI beserta jajaran; - Ketua PPUU Dewan Perwakilan Daerah (DPD) beserta jajaran.

## **I. PENDAHULUAN.**

1. Rapat Kerja Badan Legislasi dengan Menteri Hukum dan HAM RI (MENKUMHAM) yang diwakili oleh Wakil Menteri Hukum dan HAM RI dan Ketua Panitia Perancang Undang-Undang Dewan Perwakilan Daerah (PPUU DPD) dalam rangka Pengambilan Keputusan atas hasil Evaluasi Prolegnas dan Penyusunan

Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2024 dipimpin dan dibuka oleh Ketua Badan Legislasi Dr. Supratman Andi Agtas, S.H., M.H.

2. Rapat dibuka oleh Ketua Rapat pada pukul 13.19 WIB, dan dinyatakan terbuka untuk umum, selanjutnya Ketua Rapat menyampaikan pengantar rapat dan memulai rapat Kerja sesuai dengan agenda rapat yang disetujui.

## II. KESIMPULAN.


Rapat Kerja Badan Legislasi Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia dengan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dan Panitia Perancang Undang-Undang Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia menyetujui untuk menyepakati:

1. Menerima laporan Ketua Panja Evaluasi Prolegnas dan Penyusunan Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2024.
2. Berdasarkan pandangan 9 (Sembilan) Fraksi-Fraksi (F-PDI Perjuangan, F-PG, F-PGerindra, F-PNasDem, F-PKB, F-P Demokrat, F-PKS, F-PAN, dan F-PPP) menyatakan menyetujui hasil Evaluasi Kedua Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2023, Prolegnas RUU Perubahan Keenam Tahun 2020-2024, dan Penyusunan Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2024.
3. Hasil Evaluasi Prolegnas dan Penyusunan Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2024 yang telah dibahas dan disetujui Bersama dalam Rapat Kerja akan dilaporkan dalam Rapat Paripurna untuk ditetapkan.

## III. PENUTUP

Rapat Kerja Badan Legislasi Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia dengan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dan Panitia Perancang Undang-Undang Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia dalam rangka Pengambilan Keputusan atas hasil Evaluasi Prolegnas dan Penyusunan Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2024 ditutup pukul 14.00 WIB.

Jakarta, 12 September 2023  
AN. KETUA RAPAT/  
SEKRETARIS,

 Ditandatangani secara elektronik oleh :  
KEPALA BAGIAN SEKRETARIAT BADAN  
LEGISLASI  
WIDIHARTO, S.H., M.H.